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02-87 

PROVINCE DE QUÉBEC 

MUNICIPALITÉ DE SAINT-FRANÇOIS ÎLE D'ORLEANS 

M.R.C. ÎLE D'ORLEANS 

PROCÈS VERBAL 

A l'assemblée régulière du conseil municipal de Saint-François île d'Orléans tenue le 3 

septembre 2002, à 20h00 à la salle municipale étaient présents : Dominique Labbé, Martin 

Giguère, Lauréanne Dion, Gilles Vinet, sous la présidence du maire Voland Dion. 

ORDRE DU JOUR 

1- Lecture et adoption de l'ordre du jour. 

2- Adoption du procès-verbal du 5 aoQt 2002 

3- Correspondances. 

4- Adoption des dépenses. 

5- Demande Cours d'école Mun Sainte-Famille 

6- Colloque association des directeurs municipaux 

7- Demande Journée de la culture CLD de l'île d'Orléans 

8- Résolution permis de lotissement Ministère de la Culture et des Communications. 

9- Varia M.R.C. Demande Club Équestre 

10- Période de Questions. 

11- Levée de l'assemblée. 

ITEM 1 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

L'adoption de l'ordre du jour est proposée par Martin Giguère et secondé par Lauréanne Dion 

Résolu à l'unanimité des conseillers (ères). 

ITEM 2 ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 5 AOÛT 2002. 

L' Adoption du procès-verbal est proposée par Dominique Labbé et secondé par Martin 

Giguère. 

Résolu à l'unanimité des conseillers( ères) 

ITEM 3 CORRESPONDANCES 
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ITEM 4 ADOPTIONS DES DÉPENSES 

M.R.C. Ile d'Orléans 7 9I8.66 
M.R.C. Ile d'Orléans 3 3I6.99 
YolandDion 

447.00 
Dominique Labbé I49.00 ou annotation 
Martin Giguère I49.00 
LinaLabbé 

I49.00 
Lauréanne Dion I49.00 
Jules Roberge I49.00 
Gilles Vinet I49.00 

· Sylvie Beaulieu SOS.8I 
Pierre Giroux (contrat halte) I 000.00 
Jacques Guérard 72.00 
Lina Labbé comité emb 20.22 
Denis Asselin ISO.l I 
S. V.R. Informatique 206.I2 
Urbatique 86.26 
Signabec I97.53 
Anick Simard 443.50 

M.R.C. Ile d'Orléans (golf) 260.00 

Mun Saint Jean (incendie Bibli) I4 064.98 
Quin Letourneau 381.50 
Corporate Express 77.12 
Produits Capital 69I.26 
Hydro Québec 751.93 
Bell Mobilité 51.66 
Bell Canada 150.24 
Reno Dépôt 132.34 
J. Morency enr 66.12 
Oricom Internet 18.35 

Formules d'affaires C.C.L. I 350.85 

TOTAL 33 760.36$ 

COMPTES À PAYER 

Plomberie Chauffage Robert Labbé 394.51 

LS Philippe Routhier Ltée 451.53 

Urbatique 43.12 

TOTAL 889.16 $ 

2 - 8 8 L'adoption des dépenses est proposée par Lauréanne Dion et secondé par Martin Giguère 

Résolu à l'unanimité des conseillers( ères). 

~ 

I~ 

Je, soussignée certifie par les présentes qu'il y a des crédits suffisants pour les dépenses décrites 

ci-haut. r-'\., 

~~~ 
Ivie~lieu 

secrétaire trésorière 

1482 



8 
:!i 
1 

I~ 

N° de résolution 
ou annotation 

02-90 

02-91 

02-92 

02-93 

ITEMS DEMANDE COURS D'ÉCOLE MUN SAINTE-FAMILLE 

Lauréanne Dion, propose d'accorder un montant de 150 $secondé par Gilles Vinet. 

Résolu à l'unanimité des conseillers( ères) 

ITEM6 COLLOQUE ASSOCIATION DES DIRECTEURS MUNICIPAUX 

Il est proposé par Martin Giguère et secondé par Gilles Vinet d'autoriser Sylvie Beaulieu 

secrétaire trésorière à participer au Colloque de l'association des Directeurs Municipaux zone 

de la Capitale qui se tiendra les 12 et 13 septembre prochain les cofits ·étant de 75 $. 

ITEM 7 DEMANDE JOURNÉE DE LA CULTURE CLD DE L'ÎLE 

D'ORLÉANS 

II est proposé par Gilles Vinet et secondé par Lauréanne Dion qu'un montant de 2 $ dollars soit 

accordé par élèves provenant du territoire de la municipalité de Saint-François. 

ITEMS RÉSOLUTION PERMIS DE LOTISSEMENT PAR LE MINISTÈRE 

DES AFFAIRES CULTURELLES E'r DES COMMUNICATIONS 

CONSIDÉRANT QUE certaines demandes de lotissement ont été déposées auprès de la 

Municipalité de Saint-François. 

CONSIDÉRANT QUE la réglementation actuelle pour les lotissements doit être respectée. 

EN CONSÉQUENCE II est proposé par Dominique Labbé et secondé par Martin Giguère, 

QUE le conseil municipal de Saint-François de l'île d'Orléans demande au Ministère de la 

Culture, représenté à l'île d'Orléans par M. Roger Chouinard de gérer les demandes de permis 

de lotissement qui lui sont acheminés selon les règlements en vigueur présentement sur le 

territoire de Saint- François et non selon les règlements où lois qui pourraient être adoptés 

éventuellement. 

QUE copie de cette résolution soit expédiée à Mme la ministre de la Culture et des 

Communications, à Mme Georgianne Gagnon, directrice régionale de la Capitale à M. Roger 

Chouinard, architecte, à M Pierre Lahoud du Ministère de la Culture et à la MRC de l'île. 

Résolu à l'unanimité des conseillers( ères) 

ITEMS V ARIA M.R.C. - DEMANDE DE SUBVENTION CLUB EQUESTRE 

Une lettre sera expédiée au Club Équestre afin d'obtenir une demande écrite. 

ITEM9 PERIODE DE QUESTIONS 

ITEMlO LEVÉE DEL' ASSEMBLÉE 

La levée de l'assemblée est proposée par Martin Giguère il est 9 h 15. 
Il 
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